Weit über 300 Sportlerinnen und Sportler sind am 20. März für ihre herausragenden Erfolge im Jahr 2018 von der Stadt Oberursel im Rahmen der Auszeichnungsfeier in der Stadthalle geehrt worden, aber Carlos Knopf, Cara Sjöberg, Theresa Pilz, Jonas Ziegler, Jan Ziegler, Alexander Venselow und Iris Köksal haben dabei den größten Beifall erhalten.

Diese sieben Jugendlichen aus der Klasse M 2 der Hans-Thomas-Schule in Oberursel haben es im Rahmen eines Inklusions-Projekts des Golfclubs Oberursel Skyline e. V. trotz ihrer Einschränkungen als Gruppe "Wild Cats" im vergangenen Jahr bis zur Platzreife gebracht.

Mit Hilfe eines Video-Beitrags ist den Teilnehmern an der Sportlerehrung ein Eindruck davon vermittelt worden, wie Trainer Robert Schmalfuß mit den Anfängern gearbeitet hat und mit wieviel Freude und Begeisterung alle bei der Sache gewesen sind. "Mit Handicap zum Schwung" lautete das vieldeutige Motto dieses Projekts.

"Man lernt enorm viel voneinander und ich bin nicht sicher, wer in unserer gemeinsamen Zeit auf dem Platz mehr profitierte", hat Trainer Robert Schmalfuß den Mehrwert für sich beschrieben, den die Ausbildung der "Wild Cats" für ihn hatte.

Schirmherrin ist Dorothea Henzler (FDP) aus Oberursel. "Ich engagiere mich für dieses Projekt und sammele gerne Spenden dafür, weil man mit diesem Geld wirklich Glück schenken kann", beschrieb die ehemalige hessische Kultusministerin ihre Motivation, sich auch künftig in den Dienst dieser guten sportlichen Sache zu stellen.

"Jeder Mensch hat ein Recht drauf, Sport treiben zu wollen und dabei Spaß, Freude, aber auch Ehrgeiz und Leistungswillen zu entwickeln", ist Norbert Fleischmann überzeugt. Der ist Inklusionsbeauftragter des Golfclubs Oberursel Skyline und zusammen mit Ehren-Präsident Klaus Mehler maßgeblich dafür verantwortlich, dass der Verein seit nun schon acht Jahren Menschen mit Handicap unterstützt.

Vom Landessportbund Hessen ist dieses Projekt im vergangenen Jahr ebenfalls schon gewürdigt und mit einer Auszeichnung "Verein des Respekts" gewürdigt worden.

GCO-Trainer Robert Schmalfuß nahm die Sportlerehrung zum Anlass, Werbung für das Golfen zu machen, dass keineswegs als teurer und elitärer Sport für einen kleinen Kreis von Auserwählten zu verstehen ist. "Ab April kann man jeweils samstags von 10 bis 13 Uhr auf unserer Anlage Löwenhof in Friedberg-Ockstadt einmal unverbindlich vorbeischauen und sich einen Eindruck verschaffen", lautet das Angebot.

Gerhard Strohmann

Info

Der Deutsche Golfverband (DGV) hat das Projekt "Abschlag Schule" vor 17 Jahren initiiert, um junge Menschen an diesen Sport heranzuführen.

Inklusion ist im DGV ein wichtiges Thema und der Golfclub Oberursel Skyline e. V. kooperiert vor diesem Hintergrund sowohl mit der Hans-Thomas Schule in Oberursel als auch der Peter-Schäfer-Schule in Friedberg.

Der DGV unterstützt diese Projekte mit Zuschüssen für Transport- und Trainerkosten. Neben privaten Sponsoren sind auch der Landesverband für Körper- und Mehrfachbehinderte (LVKM) und die Sportjugend Hessen maßgeblich für die finanzielle Ausstattung von Aktionen wie "Mit Handicap zum Schwung" beteiligt.

G.S.



